

CHU de Nantes. Vie à l'hôpital

Semaine sécurité des patients

15 novembre 2018. Conférence. Amphithéâtre Paul-Lemoine. Maternité



Pour la 8^e année consécutive le CHU a participé à la semaine sécurité patient. Elle avait pour objectif de sensibiliser l'ensemble des publics sur les enjeux de la sécurité des soins et de favoriser un dialogue entre usagers et professionnels de santé. Cette année, l'équipe de la coordination de la gestion des risques a proposé plusieurs temps forts :

- Une conférence le 15 novembre sur le thème « Après l'Hôpital : l'e-santé au service de la sécurité du patient ».
- Un « bloc des erreurs » organisé au bloc PTMC afin de tester les connaissances en matière de gestion des risques.

Conférence du 15 novembre



Blocs des «erreurs»

